



いばらき県議会だより

茨城県議会 検索 <http://www.pref.ibaraki.jp/gikai/>

No.203

※ホームページでは本会議および予算特別委員会を生中継および録画中継しています
県議会携帯サイト <http://mobile.pref.ibaraki.jp/?page=3044>
[いばキラTV] <http://www.ibakira.tv/> 本会議および予算特別委員会を生中継しています
音声版「声の県議会だより」および「点字版県議会だより」も作成しています



発行:茨城県議会 編集:県議会情報委員会
〒310-8555 水戸市笠原町978番6
Tel.029-301-5646 [年4回発行]

議長就任あいさつ



茨城県議会議長

山岡 恒夫

平成三十年二月二十七日に、
第百十代茨城県議会議長に就任
いたしました。

現在、本県は、少子化や人口
減少により、地域活力の低下が
懸念されている中、さまざまな
課題に直面しております。

とりわけ、本県の最重要課題
は、人口減少を抑制し、地域の
活力を向上させるために、いか
に効果的な施策を実行してい
かであります。また、県民が健
康で生きがいを持って活躍でき
る県づくりや、災害・犯罪に強
い安全な県づくりにも、全力で
取り組んでいく必要があります。

これらの課題が山積する状況
であっても、本県はその高い潜
在力を十分に生かし、活力と魅
力あふれる県づくりに真摯に取
り組み、日本をけん引できる
リーダーシップ県になっていか
なければなりません。

大井川知事の下、県政は大き
く変革されつつあり、二元代表
制の一翼を担う県議会の責務は、
これまで以上に重大なものとな
っております。

今後とも、本県のさらなる飛
躍のため、県民福祉の向上に向
けた政策立案機能の充実などに
全身全霊をもって取り組んでま
いります。

水戸のつつじまつり (偕楽園)

4月21日(土)～5月13日(日)



第12面で議会広報に関するアンケート調査を実施しております。ぜひご協力ください。

今定例会の概要

平成三十年第一回定例会は、二月二十七日から三月二十三日まで二十五日の会期で開かれました。

議案は、議員などから、茨城県イノシン等野生鳥獣による被害の防止対策に関する条例など、知事から、茨城県一般会計予算などが提出されました。

代表質問は、知事選における公約の達成工程とその取り組み、県政運営に向けた知事の決意、圏央道県内区間早期四車線化への取り組み、県総合計画における数値目標の設定などの項目について行われました。(二～三面)

一般質問は、新観光創生、レンコンの消費拡大への取り組み、県産米のブランド力の強化などの項目について行われました。(四～六面)

各常任委員会では、付託議案の審査、その他所管事務に関する質問が行われました。茨城空港の今後の見直し、イノシシの被害対策への取り組み、犬猫殺処分ゼロを目指した取り組み、米の食味向上の取り組みの成果、偕楽園ライトアップの新たな演出、小学校でのプログラミング教育に向けた取り組みなどが議論されました。(八～九面)

予算特別委員会では、加速器駆動核変換システムの研究、高校生のアルバイトなどについて質疑が行われました。(七面)

国体・障害者スポーツ大会推進調査特別委員会では、中間報告における「国体・障害者スポーツ大会の成功等に向けた施策の基本方向」への対応状況などについて、関係部局からの説明聴取とともに、審査が行われました。(四面)

今回の定例会では、予算、条例、人事、報告などの八十九件の議案が可決、同意、承認されました。